

PTA 活動の様子

☆ PTA 総会 平成29年5月13日(土) 9:00~10:00



平成28年度PTA事業とPTA会計決算の報告、平成29年度のPTA役員案、PTA事業計画案、PTA会計予算案、事業係分担案が提案・承認されました。総会後は、①PTA親睦会、②PTA新聞、③PTA施設見学、④PTAバザー、⑤家族で楽しむ会の5つの事業の係に分かれ、今年度の事業内容について話し合いました。

☆ 第1回PTA親睦会 平成29年5月13日(土) 12:20~13:05



第1回のPTA親睦会では、毎年、お昼にお弁当を食べながら親睦を図ります。今年度も事業の係ごとにお弁当を食べながら、保護者同士、いろいろなことを話しました。最近気になること、ちょっと聞いてみたいことなど、話題はつきませんでした。

☆ PTA施設見学 平成29年6月14日(水) 9:40~14:25



Aコースの施設見学は、あわら病院(写真上)とオアシス(写真下)に行きました。

あわら病院では、入所施設や在宅支援事業所を見学しました。写真はミスト浴で行う入浴サービスの説明を受けているところです。



福井県こども療育センター オアシスでは、利用者がスライムで遊ぶ様子を見学したり、卒業後の利用にあたってのサービスの内容についての質問に答えてもらったりしました。お昼は参加者全員でランチを食べ、おしゃべりに花を咲かせながら親睦を深めました。

☆ P T A 施設見学 平成29年6月20日（火）9：00～15：00



B C D Eコースの施設見学は、福井障害者職業センター（写真上）、夢つづきの家（写真中）、西端ブロー工業株式会社（写真下）に行きました。Aコースも含め、見学先については昨年度の施設見学係が話し合い、検討して決めたものです。

福井障害者職業センターでは、生徒自身が自分のことを知るための相談や検査、就職支援の内容の説明を受けたり、実際の職業訓練を受けている利用者の様子を見学したりしました。

夢つづきの家では、いろいろな作業に取り組んでいる利用者さんの様子を見学したり、所外に環境整備作業に出ている利用者さんの話を聞いたりしました。

西端ブロー工業株式会社では、工場内を見学し、特別支援学校を卒業した人達の働く様子を見せてもらうことができました。

参加の保護者からは、「進路を考える上で参考になった」「参加者同士の交流ができた」などの感想が寄せられました。

☆ 第2回 P T A 親睦会 平成29年7月20日（木）9：50～9：35



「ヨガでリフレッシュ」と題して、ヨガスタジオ柳田よりヨガインストラクターをお招きし、ヨガを体験行いました。参加の保護者からは「心が少し楽になり楽しい気持ちになりました。体も心もガチガチだったのだと感じました。」「自分のための時間がとれてリフレッシュできました。」「毎回、親睦会が楽しみです。」などの感想が寄せられました。日頃の運動不足を解消し、楽しい時間となったようです。

☆ P T A 新聞「きぼう」第 6 7 号発行

平成 2 9 年 7 月 2 0 日 (木)



5月の総会から、P T A 新聞係により話し合いを重ねて編集してきた「きぼう」第 6 7 号を無事発行しました。小学部新 1 年生や新転任教員の紹介、校外学習や宿泊学習、交流及び共同学習の様子、P T A 施設見学の様子が、掲載されています。

7月のP T A 例会では、次号に向けて編集作業を開始しました。毎回、保護者同士の親睦を図りながら、作業を進めています。

平成 3 0 年 3 月 1 4 日 (水) に、「きぼう」第 6 8 号を発行予定です。

☆ P T A バザー

平成 2 9 年 9 月 1 6 日 (土) 1 1 : 4 5 ~ 1 2 : 1 5



今年は毎年恒例のお弁当、お餅、飲み物の他にもクレープやフローズンゼリーなどのスイーツの販売もありました。当日までには役員の方がお店に出向いてくださり、試食をするなどして、お店選びもしてくださいました。また、今年は福井農林高校で栽培したナスやピーマン、オクラ、たまねぎなどの野菜販売もありました。

当日は全部で 1 9 品目の品物が体育館の販売箇所並び、非常に賑わいを見せました。午前の競技を終えた児童・生徒・保護者の方は食券と交換をしました。事前に注文していなかった品物も当日見て欲しくなった人は当日売りで購入もでき、「クレープ甘すぎず、おいかったよ」「フローズンゼリーひんやりしていておいしかった」「販売していた役員の方の笑顔がよかったから、当日売りもつい買っちゃった」などいろいろな感想をいただきました。今年度のバザーはこうして大盛況に終わりました。

☆ 第3回PTA親睦会 平成29年11月3日(金) 10:00~11:30



「カナナくずでリースを作ろう」と題し、講師を招いてリース作りに挑戦しました。カナナくずは、木の種類によって色が違い、選ぶのも楽しく、作りながらも参加者同士の会話は弾みました。口と手を動かし、みんながそれぞれの“世界で一つだけのリース”が完成しました。参加者からは「リースを作ってみたかったけど、今回実現できた!!」「カナナくずでリースができるの?」と思っていたけどこんな面白いものができるなんて、すごい!!」「楽しかった。気持ちが少女に戻りました。」などなどのたくさんのうれしい声をいただきました。

☆ きょうだい会 平成29年11月3日(金) 10:00~11:30



今年で2年目となるきょうだい会。小学生4名、中学生1名、大学生2名、社会人1名の参加となりました。またアドバイザーとして、御自身も障害のあるきょうだいがおられる県障害福祉課の足滝さんをお招きしました。自己紹介後に、グループに分かれてスイートポテト作り。始めはぎこちない様子でしたが、徐々に協力する姿が見られるようになりました。少し打ち解けたところで、次は全員で黒ひげ危機一髪ゲームをしました。黒ひげを飛ばした人は、自分のことを何か一つ発表するというのがルールです。ドキドキしながら、みんなのことを少しずつ知ることができました。盛り上がってくると、自分のことをもっと話したいというきょうだいも。最後は、スイートポテトの試食。「今まで作った中で一番おいしい!」との声も。初めて出会ったきょうだいたちが協力しながら楽しい時間を過ごしました。

☆ 家族で楽しもう会 平成29年11月3日（金）13:30～14:30



福井ブラスアカデミーのみなさんによるコンサートを鑑賞しました。マーチ「海兵隊」や時計を模した曲「シンコペテッド・オクロック」、みんなが大好きな「エビカニクス」など、大人も子どもも楽しめる曲を演奏していただきました。保護者や児童生徒は笑顔で演奏を聴き入り、手拍子でリズムを取る姿が見られ、誰もがコンサートを楽しんでいました。アンコールでは再び「エビカニクス」を演奏し、みんなで踊ったり歌ったりしてコンサートは終了しました。

～保護者の感想～

- ・子どもも保護者も、みんな楽しく過ごせました。
- ・身近な曲を本格的な演奏で鑑賞できて楽しかったです。
- ・なかなか生演奏は聴けないので、この機会に聴けてよかったです。
- ・楽しいひとときで、見たことない楽器に驚きと、とてもステキな時間でした。
- ・音楽はよい刺激になって良かったと思います。